



Brote de sarampión no cede en América del Norte y afecta a Canadá

Description

El brote de sarampión no cede en América del Norte y afecta a Canadá

El resurgimiento de la infección, que había sido erradicada en el país norteamericano a finales de la década de 1980, golpea particularmente a la provincia de Alberta, donde se han detectado el 58% de los casos hasta la fecha.

La cantidad de pacientes que han padecido sarampión durante este año en Alberta es de 1.314, según el más reciente conteo oficial, un número superior a todos los casos registrados en 2025 en EEUU, la otra nación norteamericana afectada por el brote.

Si bien el sarampión es altamente contagioso y puede provocar neumonía, inflamación cerebral e incluso la muerte en los casos más graves, también es fácilmente prevenible. La vacuna contra la enfermedad es obligatoria entre la población infantil en la mayoría de los países del mundo.

Sin embargo, según los expertos, el crecimiento del escepticismo sobre la eficacia de las vacunas entre adultos ha derivado en el aumento de enfermedades como el sarampión a lo largo de países como EEUU y Canadá en los últimos años.

El brote también se ha extendido a México: hasta el 15 de julio se han registrado 3.361 casos confirmados de sarampión acumulados. La mayoría de los contagios mexicanos se han detectado en el estado de Chihuahua, colindante con Texas, entidad estadounidense con alto índice de casos.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Julio 2025